

Lieber Vorstand,

Mario hat uns daran erinnert, dass er schon so lange die Dienste im domicil einteilt. Aus diesem Grund möchte ich vorschlagen die Mitglieder aufzufordern ihm die Ehrenmitgliedschaft zu verleihen.

Antrag:

Unser Vereinsmitglied Mario Poppinga hat über den großen Zeitraum von 15 Jahren!! die Dienste im domicil eingeteilt. Er hat damit einen für den Verein sehr wichtigen Dienst übernommen und damit den Vorstand sehr entlastet. Obwohl Mario nun schon sehr lange nicht mehr in Dortmund wohnt und somit auch Konzerte nur noch selten besuchen kann, hat er sich trotzdem für unser domicil engagiert. Darüber hinaus hat er mit seinen empathischen Mails die domiciler immer erreicht, gerade dann wenn nach der Sommerpause mal wieder Meldungen für die Dienste nachließen. Danach wurde allen wieder klar, ohne die Aktivität der Mitglieder geht es im domicil nicht!

Deshalb beantrage ich Mario Poppinga für seinen außergewöhnlichen Einsatz im Verein, die Ehrenmitgliedschaft des domicil zu verleihen.

Dortmund, den 03.10.2021

Udo Wagener